

La fin du blocus des États-Unis contre Cuba est exigée en Ukraine



Kiev, 14 octobre, (RHC).- Des représentants du Mouvement de Solidarité avec Cuba en Ukraine, ont exigé la fin du blocus de Cuba.

Des activistes de Kiev et des membres de l'Association d'Amitié avec Cuba et des Cubains résidant dans ce pays ont exigé aussi la libération des 3 antiterroristes cubains qui sont injustement incarcérés aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/36427-la-fin-du-blocus-des-etats-unis-contre-cuba-est-exigee-en-ukraine>



Radio Habana Cuba